



## Regierungsratsbeschluss vom 28. Januar 2025

Antrag Claudia Baumgartner und Konsorten auf Einreichung einer Standesinitiative betreffend Massnahmen zur Aufwertung der beiden ehemaligen Halbkantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft (Volles Ständerecht)

---

**P235642**

1. Der Regierungsrat genehmigt den beiliegenden Schreibensentwurf an das Generalsekretariat der Bundesversammlung.

### **Begründung**

Auf Beschluss des Grossen Rates wird beim Bundesparlament die Standesinitiative betreffend «Massnahmen zur Aufwertung der beiden ehemaligen Halbkantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft (Volles Ständerecht)» eingereicht. Die Standesinitiative hat zum Ziel, dass unter dem Aspekt des Gebots der bundesstaatlichen und föderalen Rechtsgleichheit die ehemaligen Halbkantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft den übrigen Kantonen im Hinblick auf die Vertretung im Ständerat gleichgestellt und als Kantone mit vollem Ständerecht aufgewertet werden.

